
2b dP iulio de 1903· 

Dentro de la gira del presiderüe de la 
CEOE por provincias 

Ferrer Salat se reunió con 
los empresarios toledanos 

Carlol!l Ferret Salat, presidente de Confederacl6n Espaftola de 
Organlzacionel!l Empresariales (CEOE) lleg6 a Toledo el. pHado 
miércoles en el curso de una gira que está efectuando por por• 
vlnciH al objeto de establecer un contacto directo con lH dl1-
tintal!l federaclonel!l empresariales españolH. Le acompaftaba el 
pre!!!idente de la Confederac16n Española de la Pequefta y Media· 
na Empresa, Juan Jiménez Agullar. 

En rueda de prensa posterior a 
su contacto con los asociados de la 
Federación Empresarial Toleda
na, el seflor Ferrer citó los proble
mas agropecuarios como los más 
característicos de una provincia 
como Toledo, y en relación con 
ello subrayó la importancia y po
sibilidades de la via de transfor
mación de productos. del campo. 
Se refirió también a la autovía 
Madrid-Toledo como uno de los 
puntos de fuerte influencia en el 
futuro de Toledo, en linea con la 
potenciación de la ciudad como 
lugar de estancia y no solamente 
de rápidas visitas turísticas. 

Según informó el presidente de 
la CEOE, dos habían sido los pro
blemas que había detectado como 
de mayor preocupación entre los 
empresarios: el problema de los 
impuestos y el de la necesidad de 
un sistema productivo de mayor 
flexibilidad. En relación con el 
primero indicó· que la Seguridad 
Social es una máquina de producir 
paro por las consecuencias de fre
no al empleo que tienen sobre el 
ánimo· inversor las cotizaciones, a 
las que denominó de «impuesto» y 

«sueldo paralelo». Aludió el creci
miento de los impuestos de las 
personas fisicas en más del 323 
sobre el afio pasado; al impuesto 
de sociedades en más del 303 so
bre el afio pasado de tráfico de 
empresas en más del 333 y a las 
crecientes imposiciones municipa
les. Sobre el tema de la flexibili
dad del sistema productivo su
brayó la necesidad de que exista 
en Espafia un sistema menos rígi
do de contrataciones como vía pa
ra crear más empleo. 

Por su .parte, el presidente de la 
Federación Empresarial Toleda
na, Francisco .. Garcia Martín con
firmó las palabras de Ferrer Salat 
y agregó al ámbito de las preocu
paciones empresariales el tema de 
la reducción de jornada a partir de 
agosto con el consiguiente incre
mento de coste de personal, que 
en algunos casos· excede, indicó, 
del 5,53 sobre los convenios que 
ya estal>an establecidos. Apuntó, 
en este sentido, la contradicción 
que existía entre el freno a la in
flacción y el gasto social que supo
ne a las empresas, argumentando 
que a pesar de pactarse en el 

18 millones costarán las obras del 
'Guajaraz 

El Ayuntamiento satisfecho 
con el ahorro de , agua 

Ante la necesidad de prevenir posibles restrlccione1 de aRU• a 
partir de septiembre, a causa de la escasez del preciado Uquido, 
la comisi6n permanente acord6 pedir una subvenci6n de 18 mi
llones de pesetas a la junta central de Protecci6n Civil para el 
inicio en el pantano de Guajaraz,de lBl!l obrH de conltruccl6n de 
una plataforma en la que se instalen los motores e1peclale1 que 
se encargarán de absorber y aprovechar toda el agua contenida 
en el embalse y no solo la cantidad útil. Actualmente.el conteni
do de los pantanos que surten a Toledo se eleva a 3.478.244 ms • 
. cúbicos el Guajaraz y 607.644 ms. cúbicos el Torc6n. 

El único impedimento para que 
las obras comiencen inmediata
mente es la obtención de los moto
res, que ~an de ser construidos, es
perándose que antes de dos meses 
se pueda disponer de ellos. 

Entretanto, el proyecto de traer 
las aguas de la Casa Meca que da 
en supuesto a la espera rle una ins
pección técnica conjunta entre 
Ayuntamiento y Confederación 
Hidrográfica del Tajo, para deter
minar el caudal que puede obte
nerse y si se trata de una corriente 
o de una bolsa. 
--Otro- de los iemas tratados tras 
el -informe favorable de Luis Prie
to, fue la propuesta de inl!talación 

de un zoo en el parque de la Ca:va. 
La idea partió del toledano que 
colaboró estrechamente con el Dr. 
Félix Rodríguez de la Fuente y 
que piensa que podía dedicársele a 
mostrar ejemlares de la fauna ibé- · 
rica. El Ayuntamiento hará un es
tudio económico de los gastos que 
reportaría la construcción del par
que y el mantenimiento, confian
do que sea ICONA quien propor
cione la mayoría de los animales. 

La Consejería de Trabajo de la 
Junta' ha aprobl\.do la subvención, 
en convenio c<hi el INEN, de 
2.828.341 pts para la urbanización 
del Camarín de San Cipriano y del · 
Callejón de Córdoba. Otro arreglo 

LOCAL 7 

.. : 
Ferrer Salat entre Juan ménez Agu ar, presidente de la CEPYME y Francisco Garcla Mardn presidente 

de la Federación Empresarial Toledana. ' 

acuerdo interconfederal la banda ciso realizarla día a día y en rela- zarse con algo que consideran no 
salarial entre un 9-12,53 como ción al «libro blanco de la recon- va a dar el resultado que cabria 
índice de inflacción, los salarios al- versión» que éste presentaba el esperar. Sin embargo no negó la 
canzarian, con la reducción de jor- importante peligro de que confi- voluntad de colaboración y se 
nada, un 173. gura las sociedad.es de reconver- mostró dispuesto a hacer de puen-

sión industrial con el 5()3 en ma- te de todos aquellos proyectos em-

A cerca de la posible fusión de 
las dos organizaciones empresaria
les de la provincia, las federacio
nes de Toledo y Talavera, Ferrer 
Salat consideró fundamental la 
unión empresarial y que las posi
bles diferencias empresariales se 
diluciden dentro dé esa unidad 
empresarial. El presidente de la 
Federación toledana, Francisco 
García,_ apostillo, por su parte, 
que estaba prevista establecer en 
septiembre una comunicación di
recta con la mediación de CEPY -
ME y CEOE para llegar a una fu
sión. 

Ferrer Salat cifró la representa
tividad de la CEOE en el 903 de 
la fuerza de trabajo, seflalando 
que de los 3.600 convenios colecti
vos tenidos lugar en España du
rante este afio, 5.590 de ellos los 
habían firmado entre CEOE y 
CEPYME. Sobre la reconversión 
industrial se reafirmó en sus cons
tante~ declaraciones de que es pre-

nos del Estado, con lo que puede presariales que puedan llegar a la 
dar lugar a la «nacionalización bu- Federación . Juan Jiménez Agui-
rocrática». lar remarcó que las «sodis» han ge

Juan Jiménez Aguilar, por su 
lado, pidió libertad para el desen
volvimiento de la iniciativa em
presarial, fuera de intervencionis
mos estatales. Como ejemplo posi
tivo citó los acuerdos interconfe
derales, reali:imdos según él, den-

. tro de ese marco de libertad y no 
injerencia estatal, ideal entre em
presarios y trahajadores. 

Suscitado el tema de SODICA
MAN, Francisco García Martín 
expresó su opinión de que la nue
va sociedad nace en precario, con 
un capital social bajo, y que los 
empresarios toledanos a través de 
la Confederación de empresarios 
de Castilla-La Mancha habfan re
nµnciado al puesto en el Consejo 
de administración ofrecido por la 
Junta de Comunidades por esti
mar que _entrañaba responsabili-

nerado siempre mayor expecta
ción que realidades, recordando 
los fracasos de otras en diversas 
regiones espafiolas debido, en su 
opinión, al intervencionismo del 
Estado. 

Referente a su valoración sobre 
la labor del Gobierno socialista, 
Ferrer Salat dijo que seria bueno 
que el Gobierno dedicara iguales 
esfuerzos al rearme material que 
los gastados en el rearme moral 
durante los últimos meses y, en 
cuanto al funcionamiento de la 
Seguridad Social, usó una frase cé
lebre parll. definirla como .. diferen
te» de las del resto del mundo ... Es 
un sistema -dijo- que lleva direc
tamente a la quiebra del Esta~o y 
el propio Gobierno ha manifesta
do que si seguimos con esta Segu
ridad Social el Déficit de la Segu
ridad Social será de un billón seis
cientos mil millones de pesetas, ci
fra que el país no puede aguantar 
de ninguna manera ... 

Próximamente se construirá en el pantano del Guajarilz una plataforma de captaciones para aprov~char al 
máximo las posihlidades del paqtano. Para ello se cuenta con una subvenci6n del plan «Agua Roja» de 18 mi
llones de pts. 

, que quedó pendiente de estudio, 
es el de pavimentación de la calle 
Samuel Leví y la limpieza de los 
jardines del museo Sefardí. La 
subvención de 50.000 pts. para los 
viajes de 20 nifios a campamentos 
de Guadalajara; la instalación de 

una alambrera·. de Treíntainetros 
de longitud en la calle Retama, al 
borde del riel'; la edición de plano 
completo de la ciudad con los 
hombres de las calles, mejorando 
el actual; la contratación urgente 
de la pavimentación del polide-

portivo de Palomarejos y la pro=. 
gramación a propuesta de la con
cejalía de cultura , de las sesiones 
de cine-club los jueves de septiem
bre y octubre, con un presupuesto 
de 437 .. 000 pts fueron otros temas 
tratados. 
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